
（様式第４号） 第２回 上田市子ども・子育て会議 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市 子ども・子育て会議  

２ 日   時 令和３年１１月８日 午後１時３０分から午後２時１０分まで  

３ 会   場 ひとまちげんき・健康プラザうえだ ２階 多目的ホール  

４ 出 席 者 酒井会長、長谷川副会長、浅川委員、飯島委員、鹿取委員、金委員、小松委員、下村

委員、髙井委員、土屋委員、中澤委員、西澤委員、星野委員、丸山委員、三井委員、 

御堂島委員、山嵜委員 

 

５ 市側出席者 室賀健康こども未来部長、水野子育て・子育ち支援課長、山﨑保育課長、緑川学校教

育課長、塚田私立産婦人科病院総師長、遠藤母子・精神保健担当係長、吾妻母子・精

神保健担当係長、中村保育担当係長、下林保育担当係長、原障がい者支援担当係長、 

小林子育て・子育ち支援担当係長、髙橋子育て・子育ち支援担当係長、渡辺子ども家

庭福祉担当係長、高寺発達相談センター次長、半田主査 

（欠席）小須田健康推進課長、堀内学校教育課係長 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和 3年 11月 9日  

協  議  事  項  等 

１ 開  会（水野子育て・子育ち支援課長） 

 

２ あいさつ（室賀健康こども未来部長） 

 

３ 委員自己紹介 

 

４ 事務局自己紹介 

 

５ 副会長の選出 

   立候補なし 委員から事務局案の提案あり 

   副会長：長谷川委員 

   委員賛同により承認 

 

 

７ 議事 

（１）私立幼稚園の認定こども園移行について 

  ・事務局から概要説明（資料） 

  ・御意見 

 

 （委員） 

  認定こども園に移行することは良いと思う。説明でも未満児の受け入れ、ということもあるということ。 

  ただ、これから少子化が進み、未満児の待機児童がいるということで、株式会社やその他の業種が小規

模保育園等に参入することが考えられる。その時には、上田市が少子化に向かうことを十分考慮しなが

ら、その対応については十分注意しながらやっていただきたい。 

小規模園から認可保育園に入るときには新規申し込みと同じ扱いにするというような説明があるよう 

なので、小規模保育園に必要な連携園との関係はどうなのか、その辺のところも含めながら今後考えて

いただければ大変ありがたい。 

 

 



 

（事務局） 

 令和４年度入園申請が終わり、これから入園調整になるが、引き続き利用者の要望が多いという認識。 

 今後も待機児童の抑制は最大の目標となる。一方で新たな参入についても、きちんと審査を行いながら 

 安定した経営ができることを確保した上での認可ということで進めていきたい。 

 

 

（２）その他 

  ・次回日程 

   令和４年２月 2日 午後１時３０分から 

 

 

 

７ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


